

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Radschnellweg Heidelberg – Mannheim: Vierte Sitzung des Projektbegleitkreises

07.05.2021

Öffentliche Informationsveranstaltung am 22. Juni 2021



Symbolbild Radschnellweg

Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg/Valentin Marquardt

Das Regierungspräsidium Karlsruhe plant zwischen Heidelberg und Mannheim einen Radschnellweg. Die ausgewählte Strecke verläuft im Abschnitt Mannheim bis Ladenburg nördlich des Neckars, quert von Ladenburg aus den Neckar entlang der derzeit im Bau befindlichen L 597 in Richtung Seckenheim und führt weiter von Seckenheim über Edingen nach Heidelberg.

Gestern Abend, 6. Mai 2021, fand die vierte Sitzung des Projektbegleitkreises zum Radschnellweg Heidelberg – Mannheim statt. Hierbei informierte das Regierungspräsidium Karlsruhe über den aktuellen Stand der Entwurfsplanung.

Der Projektbegleitkreis setzt sich aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Regierungspräsidiums, Vertreterinnen und Vertretern der Städte und Gemeinden, des Landkreises, der Politik, der Wirtschaft, der Umweltverbände, der Landwirtschaft, des Öffentlichen Personennahverkehrs, der Träger öffentlicher Belange, der Bildungseinrichtungen, zufällig ausgewählten Bürgerinnen und Bürgern und weiteren Multiplikatoren zusammen. Die Mitglieder werden in regelmäßigen Abständen über die Projektentwicklung informiert und geben wichtige Anregungen und Hinweise für die weitere Planung.

Nachdem im Sommer 2020 die Entscheidung über den Trassenverlauf und die untersuchten Untervarianten gefallen ist, befindet sich das Projekt nun in der Phase der Entwurfsplanung. Hierbei werden neben der genauen Streckenführung auch die jeweiligen detaillierten Querschnitte festgelegt.

In den kommenden Wochen werden weitere Abstimmungsgespräche stattfinden, bevor der Planungsstand am 22. Juni 2021 in einer digitalen Informationsveranstaltung der Öffentlichkeit vorgestellt wird. Interessierte können sich hierzu ab sofort [anmelden](#).

Weitere Informationen zum Projekt „Radschnellweg Heidelberg – Mannheim“ finden sich auf der Projekthomepage unter <https://www.radschnellweg-hd-ma.de/>.

Kategorie:

Abteilung 4 Mobilität Öffentlichkeitsbeteiligung Radverkehr

Verwandte Nachrichten:

Radschnellweg Heidelberg - Mannheim (31.03.2022)